

Les Missionnaires commencent à les fixer , à les réunir en Peuplades , à les accoutumer au travail , à les former à la piété , et par la suite ils pourraient , dans un terrain propre aux productions les plus recherchées , procurer à la France de grandes richesses , et lui donner un nombre prodigieux de sujets fidèles et laborieux.

En suivant toujours notre marche du Nord au Midi , nous parlerons des Missions Espagnoles situées le long du Maragnon , dans la Californie , le Mexique , le Perou et le Paraguay.

Nous ne nous étendrons point ici sur cette dernière Mission , pour ne pas anticiper sur le plaisir que causeront , à ce que nous espérons , les relations que nous avons recueillies. Elles portent , ainsi que toutes les autres lettres de cet Ouvrage , un